

P
POLÍTICAGOBIERNO
REGIONAL DE JUNÍN
PERÚ LIBRE
VLADIMIR CERRÓN
"LOS NIÑOS"
FREDDY DÍAZ
MESA DIRECTIVA

POR CONTRATOS EN EL MTC

Investigan a escolta
de Castillo y a su hija

La Fiscalía abrió investigación a Aladino Irigoín Chávez, escolta del presidente Pedro Castillo, y a su hija Wendy Irigoín Chávez por las presuntas irregularidades en las contrataciones de esta última en el Ministerio de Transportes. Según el portal de proveedores del Estado, Irigoín Chávez fue favorecida durante la gestión del prófugo exministro Juan Silva con órdenes de servicio por 88 mil soles.

» Los protagonistas

Los detenidos Cléver Mercado y el ahora exgerente Gerardo Portocarrero son cuadros del condenado por corrupción Vladimir Cerrón



La Fiscalía y la PNP detuvieron ayer a Cléver Mercado.



Fernando Orihuela

Fue electo vicegobernador regional de Junín en 2018, luego de que la lista de Perú Libre, encabezada por Vladimir Cerrón, obtuviera el triunfo.

En noviembre de ese mismo año, Orihuela recibe las credenciales como gobernador regional, tras la condena por corrupción contra Cerrón.

En junio de este año pide licencia al cargo para postular -también por Perú Libre- como gobernador regional.

Orihuela renuncia a la candidatura y el Jurado Electoral Especial de Huancayo aceptó tal decisión el miércoles de la semana pasada.



Cléver Mercado Méndez

Hermano del fallecido Américo Mercado, quien fue vicegobernador regional de Junín durante la gestión de Cerrón (2011-2014).

El Consejo Regional de Junín lo elige vicegobernador en diciembre de 2019. Asume el gobierno regional cuando Orihuela pidió licencia.

En el mencionado departamento se lo conoce como "el hombre de Cerrón", por su cercanía con el sentenciado por corrupción.



Gerardo Portocarrero Almonacid

Fue nombrado gerente de Infraestructura del Gobierno Regional de Junín por Cléver Mercado, luego de que este último asumiera el liderazgo del gobierno regional de manera provisional.

En Junín identificaron a Portocarrero como un cuadro de Cerrón.

Orihuela, luego de retomar el cargo de gobernador regional, dispone ayer la destitución de Portocarrero como gerente.



EL CONDENADO VLADIMIR CERRÓN HABRÍA PERDIDO SU BASTIÓN

Escándalo por pago de coimas en región Junín

» Detienen al hasta ayer gobernador Cléver Mercado (Perú Libre) quien con sobornos habría pretendido quedarse

JUAN HIDALGO

juan.hidalgo@prensamart.pe

Si los escándalos de corrupción acorralan al presidente Pedro Castillo, en el Gobierno Regional de Junín, a cargo de Perú Libre, la situación no es distinta, pues un presunto caso de pago de coimas ha remecido el bastión del sentenciado Vladimir Cerrón.

El hasta ayer gobernador regional encargado Cléver Mercado Méndez, de las filas perulibristas, fue detenido por la Fiscalía Anticorrupción y la Policía, un día después de que trascendiera un

» Cambio

Como su primer acto, Orihuela destituyó a Portocarrero y repuso al anterior gerente de Infraestructura, Anthony Ávila.

supuesto pago de sobornos a consejeros regionales para que voten a favor de que este se quede en dicho cargo.

PLATA COMO CANCHA.

Todo comenzó la tarde del último lunes, cuando aproximadamente a las 5:00 p.m. el fiscal Aladino Pacheco Lazo, acompañado de agentes policiales, detuvieron al gerente de Infraestructura del Gobierno Regional de Junín, Gerardo Manuel Portocarrero Almonacid, luego de que este le entregara un sobre con 3,850 soles al consejero por

Satipo José Villazana Flores (del movimiento Junín Sostenible con su Gente, oposición de Perú Libre).

El objetivo de la coima, de acuerdo con el propio Villazana Flores, era comprar su voto en contra del retorno de Fernando Orihuela Rojas como gobernador de Junín, asunto que el Consejo Regional abordó ayer.

A Portocarrero se le encontraron nueve sobres más, siete de los cuales tenían 3 mil soles, presuntamente para comprar a siete consejeros. En total, se le incautó 42,850 soles.

ANTECEDENTES. Orihuela Rojas pidió licencia al cargo el último 2 de junio para postular por Perú Libre al gobierno regional. En las últimas Elecciones Regionales y Municipales 2018 fue electo vicegobernador, puesto que asumió en enero de 2019. Sin embargo, en noviembre de ese año

recibió las credenciales de gobernador, luego de una sentencia por corrupción que le permitió recibir el cargo de gobernador. Después de haber ejercido el cargo de gobernador, recibió Vladimir Cerrón la licencia para volver a ejercer cualquier cargo público.

En Junín se rumoreaba que Fernando Orihuela no iba a postular, por lo que Gerardo Portocarrero habría obligado. No obstante, aprovechó que el Jurado Electoral Especial (JES) de Huancayo observó un error -por falta de paridad- y le permitió renunciar a la candidatura. Lo que le granjeó un triunfo con el partido del lápiz. En ese interin, el Consejo Regional se reunió ayer para batir el regreso de Orihuela, pero la Fiscalía los interrumpió para interrogar a sus miembros por el caso. Por la tarde, minutos después de las 4:00 p.m., la sesión reanudó y se aprobó el voto de Orihuela, por 10 votos contra uno.

PAGO DE DIVIDENDOS N° 22

Se comunica a los accionistas de GOLD FIELDS LA CIMA S.A., titulares de acciones Comunes y de Inversión, que de conformidad con lo acordado por el Directorio el día 02 de agosto del 2022, a partir del día 19 de agosto del 2022 se distribuirán dividendos con cargo a resultados disponibles del período 2021, conforme al siguiente detalle:

El monto de los dividendos a distribuirse es el siguiente : S/ 117,590,828.71
Monto por acción:
- ACCIONES COMUNES : S/ 0.0826 por acción.
- ACCIONES DE INVERSIÓN : S/ 0.0826 por acción.

El pago de los dividendos N° 22 se efectuará de la siguiente manera:

- El pago de dividendos a los accionistas registrados en las siguientes Sociedades Agentes de Bolsa, se pagará a través de dichas entidades: CARTISA PERU S.A.B., GRUPO CORIL SOCIEDAD AGENTE DE BOLSA S.A., INVERSION Y DESARROLLO S.A.B., JUAN MAGOT S.A.B. y SEMINARIO Y CIA S.A.B.
- De igual manera se efectuará el pago de dividendos mediante transferencia bancaria para aquellos accionistas que tienen registradas sus cuentas bancarias ante la Sociedad o aquellos que lo soliciten siguiendo el procedimiento para pago de dividendos mediante transferencia bancaria, establecido en la página web de la Sociedad en el siguiente enlace: <https://www.goldfields.com.pe/informacion-al-accionista/>
- El pago de dividendos a todos los demás accionistas, se hará mediante cheques de gerencia no negociables, el cual deberán ser recogidos en el domicilio de la Sociedad, ubicado en Av. 28 de Julio N°1150, oficinas 201-202, Urbanización San Antonio, distrito de Miraflores, provincia y Región de Lima. Para el pago de dividendos, los accionistas deberán seguir el procedimiento para emisión de cheque y tener en cuenta los plazos establecidos en la página web de la Sociedad en el siguiente enlace: <https://www.goldfields.com.pe/informacion-al-accionista/>

Para cualquier información adicional o consulta, los accionistas podrán contactarse al correo electrónico: accionistas@goldfields.com. Asimismo, podrán comunicarse al siguiente número telefónico: 951647399.

Lima, 10 de agosto del 2022.

GERENCIA GENERAL